

Familia De Latorre
CHAD-AFRICA



Queridos hermanos, pastores, y amigos:

Desde tierras chadianas les saludamos, después de algún tiempo que no hemos enviado la circular, deseando que la paz de Dios sea con cada uno de ustedes.

Iniciando el 2018 con algunas novedades, primeramente compartirles que nuestro hijo Martin está aquí con nosotros por unos meses para ayudarnos en la tarea. El vino junto con los padres de Verónica y Daniela una hermana del CFC (Pto.Madryn). Pasamos un mes bendecido junto a la familia. Nos han ayudado mucho con trabajo en el Centro y la Radio “la voz de la esperanza” Muchas gracias por todo! Un regalo de Papa.



El 10 de enero tuvimos un accidente en la ciudad, en un sector de mucha población, se cruzó imprevistamente un niño al que con el vehículo atropellamos, pasamos un momento difícil pero gracias a Dios, el niño se lastimo solamente en su frente y rápidamente se recuperó por su gracia. El tema legal no fue muy complicado porque Dios puso su mano en todo, policías, testigos, etc. Una vez más Dios nos libró de esta prueba difícil. El niño se llama Mohamed, tiene 11 años, oramos por él.

Enero-febrero 2018
CIRCULAR

La tarea ministerial sigue a full con los niños y el Centro de aprendizaje. Siguen recibiendo la palabra, y diferentes enseñanzas que les ayudan en sus vidas. Damos gracias a Dios por este tiempo que es de crecimiento en todas las áreas para ellos, los maestros y nosotros los organizadores, poco a poco vemos como la palabra da fruto en sus corazones. Es maravilloso!!

Seguimos con el anhelo de tener nuestro propio terreno y edificar el centro. Somos desafiados a más, y creemos que todo es posible!! Deseamos que para ustedes que sostienen la soga desde Argentina, este 2018 sea un año de cosas posibles en Dios. Cuando estén sin fuerza y ánimo su palabra fortifique y sepan que en Dios harán proezas.

“Porque para Dios no hay nada imposible” Lucas 1:37



MOTIVOS DE ORACION :

- Por la situación política-social en Chad ya que desde el lunes 22-01 se iniciaron huelgas en diferentes sectores que hacen tensa la situación en la ciudad, que Dios traiga paz y ponga su mano en esto.
- Por protección física, espiritual y emocional de la familia.
- Por la provisión económica para llevar a cabo la tarea.

MUCHAS GRACIAS por la fidelidad para con la obra en Chad, por bendecir a los niños que asisten al Centro, y a nosotros como familia para seguir adelante con la misión que Dios nos entregó. Un abrazo enorme, ***seguimos juntos en la brecha por Chad.***